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(Protokoll des Schriftführers) 

Bericht zur Jahreshauptversammlung des TSV Dietfurt amSonntag, 27.01.2002, 
14.00 Uhr im Gasthaus Holdenried 

1. Vorstand Claus Schwegler konnte insgesamt 82 Vereinsmitglieder begrüssen. 
Zunächst wurde der im vergangenen Vereinsjahr verstorbenen Mitglieder gedacht. 
Anschliessend bedankte er sich beim Gasthaus Holdenried für die Bewirtung. 
Danach folgten die einzelnen Berichte. 

1. Schriftführer Peter Reissig 

Von Schriftführer P. Reißig wurde der Bericht zur Jahreshauptversammlung am 
Sonntag, 11.02.01 vorgelesen. 

2. Vorstand und Hauptkassier Dieter Hörauf 

Dieter Hörauf bedankte sich beim 1. Vorstand für seine geleistete Arbeit und gab 
anschliessend seinen Kassenbericht ab. Aus diesem war zu ersehen, dass das 
Geschäftsjahr 2001 mit einem Gesamtkassenbestand in Höhe von 6923,63 DM 
abgeschlossen wurde. Die Kasse wurde am 24.01.02 von den Kassenprüfern Knab 
Herrmann sen. und Richard Zäh geprüft und für in Ordnung befunden. 

Nach Abgabe des Berichts folgte der Bericht der Kassenprüfer, vorgetragen durch 
Richard Zäh. Er bescheinigte eine einwandfreie Kassenführung und bat die 
Versammlung dem Hauptkassier die Entlastung zu erteilen. Die Entlastung wurde 
einstimmig von den Anwesenden erteilt. 

3. Seniorenfußball 

Ralph Dinkelmeyer gab einen kurzen Abriss über die vergangene Saison ab. So konnte 
er berichten, dass trotz der schlechten Leistung in der Saison 2000/2001 alle Spieler 
dem Verein treu geblieben sind, jedoch trotzdem die 1. Mannschaft derzeit auf dem 
letzten Tabellenplatz steht. Er, dankte dem Trainer Willi Wolf für seine sehr 
engagierte und gute Arbeit. Er ist sicherlich nicht für die derzeitige Misere in der 
Seniorenfußballabteilung verantwortlich. Dank auch an den für die 2. Mannschaft 
verantwortlichen Roland Bittlmeier, welcher es mit seiner Überzeugungskraft fertig 
brachte, dass „nur" 3 Spiele ausgefallen sind. Es bleibt zu hoffen, dass sich im 
Bereich des Seniorenfussballs eine Besserung einstellt. 

4. Bericht Karl-Heinz Schneider Bereich Jugendabteilung Fußball, Kinderturnen, 
Jugendtanzgruppe 

K.H. Schneider konnte bekannt geben, dass im Bereich Jugendarbeit einiges an Arbeit 
geleistet wurde. So sind in diesem Bericht insgesamt 54 Kinder und Jugendliche 
betreut worden. Sein Dank galt vor allem den Betreuern Marion Reuter, Angelika 
Köget, Karin Wagner-Reißig, in Bezug auf die Kinderturn- und Tanzgruppe, sowie 
Peter Wagner (FJugend) und Günter Albrecht SV Schambach (Beihilfe zu K.-H. 



Schneider bei der G-Jugend) in Bezug auf die Jugendfußballmannschaften in welchen 
insgesamt , z. T. in Spielgemeinschaften 22 Kinder und Jugendliche aktiv sind. 
 
5. Spartenleitung Damengymnastik Ilona Dänzer 

Ilona Dänzer freute sich über weitere neue Mitglieder in dieser Sparte. So konnte sie im 
vergangenen Jahr mehr Zugänge als Abgänge verzeichnen. Die Damen-
Gymnastikstunden sowie Aerobic und Step-Aerobic erfreuen sich immer größerer 
Beliebtheit, was sicher für die Arbeit von Ilona spricht. Sie konnte auch einen kurzen 
Bericht über den im letzten Jahr durchgeführten Ausflug nach Bodenmais/Bayer. 
Wald abgeben. 

Im Jahr 2001 wurden nach mehreren Trainingseinheiten und Endabnahmen auf dem 
Sportgelände der Bezirkssportanlage in Treuchtlingen insgesamt 16 Kinder und 
Jugendliche, sowie 2 Erwachsene das Sportabzeichen des Deutschen 
Sportverbandes bzw. Bayer. Landessportverbandes in Empfang nehmen. 

6. Spartenleitung Tennis Dorothea Materna 

Dorothea Materna wusste zu berichten, dass im verg. Vereinsjahr die 1. 
TennisHerrenmannschaft den 3. Platz in der Kreisklasse 3 belegte, die 2. 
Herrenmannschaft den letzten Platz in der K 3. Die Damenmannschaft belegte den 2 
Platz in der Kreisklasse 4 und und konnte in die K 3 aufsteigen. Erstmals war eine 
Bambini-Mannschaft gemeldet, welche auf Anhieb den 3. Platz belegen konnte. Für 
die Saison 2002 wurden folgende Mannschaft zu den Medenrunden gemeldet: 
 
1 Seniorenmannschaft 
1 Herren 40 
1 Damenmannschaft 
1 Jugendmannschaft in Spielgemeinschaft mit TV Pappenheim  
1 Jugendmannschaft in Spielgemeinschaft mit Weissenburg 
1 Junioren Damen in SG mit TV Pappenheim 

Trainer wird für die nächste Saison Stefan Eggmayer sein.  
 
7. Spartenleitung Skiabteilung Thomas Lutz 

Thomas Lutz konnte vorbringen, dass im letzten Vereinsjahr 2 Skifahrten (Golling und 
Fügen/Hochfügen), sowie eine Wanderfahrt durchgeführt wurden. Die Fahrten waren 
gut besetzt, es herrschte eine gute Stimmung. 

8. Kirchweihlauf, verantwortlich K.-H. Oberhuber 

Der Organisator des 13. Kirchweihlaufes K.-H. Oberhuber im Jahr 2001 berichtete, 
dass sich, vermutlich wegen der neuen Streckenführung durch Dietfurt, eine große 
Steigerung der Teilnehmer eingestellt hat. So konnten in diesem Jahr, sicherlich 
auch aufgrund der Witterung, 113 Teilnehmer, darunter 14 Kinder begrüßt werden. 
Sieger im Senioren-HerrenBereich war Klaus Gattenmeier. Mit Dank an die 
Sponsoren, welche es ermöglichten, jedem Teilnehmer ein Präsent zu überreichen, 
verwies er auf den nun neu geplanten 14. Kirchweihlauf am 21.09.2002. 



 
9. Bericht 1. Vorstand Claus Schwegler 

Claus Schwegler bedankte sich zunächst bei allen im Verein Tätigen und für die 
geleistete Arbeit. Anschließend stellte er die neuen Vereinsbeiträge in €, welche in 
der Vereinsausschusssitzung am 22.11.01 vorab beschlossen wurden, vor. Der 
Vorschlag wurde von den Anwesenden in einer Abstimmung einstimmig 
angenommen. 

Er ging schliesslich kurz auf die einzelnen im vergangenen Vereinsjahr abgehaltenen 
Veranstaltungen ein. Er beklagte sich, dass sich die Veranstaltungen immer weniger 
Beliebtheit erfreuen. Ausnahme war das Sommerfest mit „Ochs am Spieß", welches 
sicherlich durch die hervorragende Witterung und dadurch, dass es mal was „Neues" 
war, profitierte. 

An Veranstaltungen für das kommende Vereinsjahr stellte er vor: 

Kappenabend, Kinderfasching, Jugendzeltlager, Sommerfest mit Ochs am Spies, 
Kirchweihlauf, Kirchweihtanz, Schafkopfturnier, Weihnachtsfeier. 
Vor den anstehenden Neuwahlen konnte er noch folgende Vereinsmitglieder für 
langjährige Mitgliedschaft ehren. 

50 Jahre Verdienstnadel des BLSV in Gold 

Herbert Winter 
Fritz Hausleider( nicht anwesend) 

25 Jahre Verdienstnadel des BLSV in Silber 

Heidi Bittlmeier (nicht anwesend)  
Ernst Baudner 
Christian Früh (nicht anwesend)  
Willi Rachinger (nicht anwesend) 

Neuwahlen: 
Als Wahlausschuss erklärten sich bereit 

Heinrich Mrasek, Willi Wolf und Natascha Stenuf 
 
Nachdem für das Amt des 1. Vorstandes und des 2. Vorstandes kein Wahlvorschlag 
vorhanden war, wurden mit den anwesenden Sitzungsteilnehmern (81 gültige 
Stimmen) bezüglich einer Wahl der restlichen Vorstands- und Ausschussmitglieder 
abgestimmt. Es standen 2 Alternativen zur Abstimmung. 1. Wahl der übrigen 
Ausschussmitglieder ohne Wahl des 1. und 2. Vorstandes, bzw. Wahl aller 
Vereinsausschussmitglieder mit 1. und 2. Vorstand zu einem späteren Termin. Die 
Abstimmung hatte folgendes Ergebnis 

20 Stimmen für eine Wahl der übrigen Vorstands- und Ausschussmitglieder 
60 Stimmen für komplette Wahl zu einem späteren Zeitpunkt. 1 Enthaltung 



Nachdem für das Amt des 1. Vorstandes kein Wahlvorschlag vorhanden war, regte 
Ehrenmitglied Friedrich Wagner an, eine gesonderte Vereinsausschussversammlung 
mit evtl. Kandidaten für dieses Amt einzuberufen. Diesem Antrag wurde zugestimmt. 

Die Versammlung wurde von 1. Vorstand Claus Schwegler um 16.15 Uhr geschlossen. 

Peter Reißig  

Schriftführer 

   

   

   

 


